

A CINCO AÑOS DEL INICIO DE LA CRISIS SANITARIA:

La OMS lamenta la “amnesia colectiva” sobre la pandemia

Cinco años han pasado desde que el covid-19 paralizara al planeta y la Organización Mundial de la Salud (OMS) dice comprender el deseo de dar vuelta la página, pero también alerta contra una “amnesia colectiva” que puede impedir aprender y estar preparados para futuras pandemias.

“Mucha gente quiere olvidar lo que pasó, hay una voluntad de fingir que no sucedió, pero el virus sigue con nosotros, circulando y evolucionando. Hacer como si no hubiera pasado nada es una falta de respeto para los que fallecieron, probablemente unos veinte millones de personas”, afirmó en una entrevista para EFE la directora interina para la gestión de amenazas epidémicas y pandémicas de la OMS, Maria Van Kerkhove.